



Universidad de Puerto Rico
Recinto Universitario de Mayagüez
Oficina del Rector

11 de mayo de 2020

A la comunidad universitaria


Agustín Rullán Toro, Ph.D.
Rector

Interrupción del Servicio de Energía Eléctrica

La Autoridad de Energía Eléctrica (AEE) reportó dos averías mayores en su sistema que afectaron la región suroeste. Por ese motivo, los estudiantes y profesores residentes en esta región no han tenido, por varias horas, servicio de energía eléctrica.

Reconocemos que esto afecta la comunicación entre los docentes y sus alumnos. Ante esta situación, solicitamos flexibilidad a los profesores con relación a los exámenes y trabajos asignados para hoy. Estaremos recomendando a la Junta Administrativa que extienda un día el periodo para ofrecer exámenes parciales.